

Dr. Andrés Emanuelli

Retinólogo - Oftalmólogo

El doctor Andrés Emanuelli obtuvo su bachillerato en Ciencias Naturales en la Universidad de Puerto Rico-Río Piedras y completó sus estudios de Medicina y su residencia en Oftalmología en el Recinto de Ciencias Médicas, donde tuvo la oportunidad de publicar y presentar trabajos de investigación en distintos foros nacionales e internacionales y de ser el jefe de residentes. Luego, se entrenó en una subespecialidad en cirugía y enfermedades de retina y vítreo, en el Bascom Palmer Eye Institute, en Miami, Florida, centro catalogado como el número uno en la nación. En 2012 regresó a Puerto Rico para servir como profesor en el Departamento de Oftalmología del Recinto de Ciencias Médicas y comenzar su práctica privada en Arecibo, pueblo en donde creció.

“Siempre me interesaron las especialidades quirúrgicas. Tuve la oportunidad de ver una cirugía de Oftalmología cuando cursaba mi tercer año de Medicina y me impresionó la cantidad de tecnología que se utiliza en los procedimientos. Comencé estudios de investigación en el campo y era evidente que había mucho para aportar y seguir innovando. Al seguir de cerca a estos pacientes me di cuenta de que muchos damos por sentado el sentido de la visión, y no entendemos su importancia hasta que sufrimos una condición relacionada a los ojos. Mi objetivo siempre ha sido prevenir y remediar la ceguera”, explica el doctor.

Recientemente fundó un Centro de Investigación y Desarrollo, en donde se realizan estudios clínicos con terapias innovadoras. “Esto ha tenido un impacto

enorme en muchos ámbitos del campo, pero principalmente en el bienestar de nuestros pacientes en Puerto Rico, quienes ahora tienen accesibilidad a terapias que de otra manera serían muy costosas o que simplemente no están disponibles en el mercado. Ha sido una experiencia bien bonita y hemos visto resultados excelentes. Este año estamos comenzando con investigadores nuevos en los campos de la Endocrinología, Oncología y Neurología. De esta manera podemos extender los beneficios”, sostiene.

El doctor Emanuelli considera que aún existen muchos retos en el campo de la Retinología, pues varias condiciones de la retina son crónicas y progresivas, sin curas definitivas. “Un reto actual es diseñar tratamientos más efectivos, de mayor duración y accesibles a los pacientes”, apunta. Insiste además en la gran oportunidad que hay de educar a los pacientes para fomentar el cuidado preventivo: “Se pueden salvar muchos ojos si diagnosticamos y tratamos a tiempo condiciones como la retinopatía diabética, que es de alta incidencia en Puerto Rico. Todo paciente diabético debe hacerse un examen de la retina al menos una vez al año y debemos aprovechar los medios de comunicación para hacer llegar esta información”.

Finalmente, el doctor sostiene que su compromiso con la salud y el bienestar de sus pacientes se fundamenta en brindar un servicio accesible, de excelencia y con el objetivo de prevenir y combatir la pérdida de visión. “Nosotros valoramos muchísimo la relación y confianza con nuestros pacientes y estamos dispuestos a dar el máximo por ellos”, puntualiza.